

The MVT Mascara Volume Test

by Dr. Michael Bayer, Dermatest GmbH, Münster, Germany

The history of mascara

Long, dark eyelashes are a symbol of beauty, and are often enhanced by colouring the lashes, applying false lashes, or just simply by the application of mascara. Mascara was discovered in 1913 by the American chemist T.L. Williams who wanted to give his sister an advantage in the search for a husband. His formulation at the time was based on Vaseline and coal dust and brought success both for his sister and for Williams himself – specifically in the establishment of the Maybelline company. Since those days the formulation of mascara has changed significantly. A whole range of products emerged, and new developments are frequently announced. Various aspects are important in the development of mascara and only the optimum interaction of brush, formulation, container and packaging will make a simple mascara into a market leader.

Geschichte des Mascaras

Lange, dunkle Wimpern sind ein Schönheitsmerkmal, das sich durch Wimpernfärbung, das Ankleben von falschen Wimpern oder aber ganz einfach durch das Auftragen von Mascara hervorheben lässt. Der Mascara wurde 1913 von dem amerikanischen Chemiker T.L. Williams erfunden, der seiner Schwester Maybel einen Vorteil auf dem Heiratsmarkt verschaffen wollte. Sein damaliges Rezept aus Vaseline und Kohlenstaub führte dann auch zum Erfolg, sowohl für seine Schwester als auch für ihn – nämlich durch die Gründung der Firma Maybelline. Seitdem hat sich die Wimperntusche in der Rezeptur deutlich verändert: Eine Vielzahl von Produkten entstand und es werden ständig neue Entwicklungen beworben. Bei der Entwicklung von Mascara spielen verschiedene Aspekte eine wichtige Rolle und erst das optimale Zusammenspiel von Bürste, Formulierung, Container und Verpackung machen aus einem einfachen Mascara ein Topprodukt.